



MEMORIA DE LA PRESIDENCIA. El ministro de la Presidencia, Cnel. Juan Antonio Martínez Varela, centro; el secretario particular, Dr. José

Francisco Guerrero, y secretario privado, Lic. Arturo Tona, izquierda, durante la lectura de la memoria del Ministerio de la Presidencia, en la Asamblea Legislativa ayer.

Seguridad de salvadoreños promete velar el gobierno

Promesa de buscar dentro del marco constitucional el derecho a la seguridad de todos los salvadoreños, así como el de sus bienes materiales, reafirmó ayer ante el pleno Legislativo el Ministro de la Presidencia, Cnel. Juan Antonio Martínez Varela.

Con la lectura de la Memoria de Labores correspondiente al periodo 1 de

junio 1988 - 31 de mayo de 1989, del Ministerio de la Presidencia, se inició la plenaria legislativa que conocerá por dos semanas el detalle de todos y cada uno de los ministerios del gobierno del República.

El Ministro, Martínez Varela; llegó acompañado del Secretario Particu-

—Pasa a la página 26—

Humanizar atención del Rosales busca director

Humanizar la atención médica en el Hospital Rosales, es uno de los principales propósitos del nuevo director, Dr. Fausto Cea Gil, según informó ayer a LA PRENSA GRAFICA.

Aseguró que durante años, los pacientes que

llegan al Hospital Rosales han sufrido mal trato, una larga espera e indiferencia de parte del personal. Por el contrario, lo que más desea el paciente es ser atendido con comprensión y apoyo, por lo que eso será

—Pasa a la página 25—

Más actos de terror del FMLN en últimas horas

Más atentados ha perpetrado el FMLN-FDR a través de hostigamientos en Suchitoto, Guazapa, Jiquilisco y Apastepeque, según voceros de la Fuerza Armada.

Los reportes oficiales indican que a partir de la una de la madrugada De Cuscatlán

hasta las cinco horas de ayer, unos ciento cincuenta terroristas del FMLN-FDR atacaron sectores de la periferia de la población de Guazapa.

Miembros de la Defensa Civil y efectivos mili-

—Pasa a la página 26—

Señora fue asesinada en su casa, en Cojutepeque

(Cojutepeque). La Sra. Silvia del Carmen Figueroa, de 35 años, con domicilio en el barrio "San José" de esta ciudad, fue asesinada con arma blanca en su propia casa de habitación.

Sus familiares suponen que su victimario se

hallaba oculto dentro de la casa y que aprovechó la circunstancia que se encontraba sola, para asaltarla y darle muerte, infiriéndole profundas heridas en la garganta y en el abdomen.

Vecinos del lugar dicen que

—Pasa a la página 31—

Cerca de Zaragoza muere probable cabecilla FMLN

Un terrorista, probablemente cabecilla del FMLN, murió al enfrentarse a soldados del Batallón Belloso en las cercanías de Zaragoza, La Libertad; informan fuentes militares.

Al dar los pormenores del caso, los voceros castrenses se refirieron a la

posibilidad de que el caído fuera uno de los "comandantes del FMLN-FDR", porque normalmente sólo ellos utilizan los radios de comunicación como el que fue decomisado por los efectivos del batallón "General Ramón Belloso",

—Pasa a la página 32—



ASESINADA. (Cojutepeque). Silvia del Carmen Figueroa, asesinada en el Bo. San José.



MUERE. La Sra. Juana Francisca Márquez, (46) murió en emboscada al DM-1 en Chalatenango.

Cae sedicioso que aparentaba luchar por fines gremiales

Un sujeto acusado de aparentar que luchaba por fines gremiales, cuando en realidad cumplía órdenes del FMLN como "comando urbano", capturó la Policía de Hacienda.

Según lo dio a conocer

—Pasa a la página 31—

Desconocidos matan a campesino por no entregarles cereales

(Santa Ana). Juan Antonio Hernández, de 38 años, murió de heridas de bala que le causaron desconocidos que llegaron a la Finca Florencia, en el Volcán de Santa Ana.

Según los informes proporcionados por agentes de la Guardia Nacional, los responsables del hecho lo com-

—Pasa a la página 32—

'Cartilla Cívica' dan a los que sacan cédula 1a. vez

A todos los jóvenes que reciben por primera vez su Cédula de Identidad, les entregan la "Cartilla Cívica Municipal"

pal" los empleados del Registro Civil de la Alcaldía de San Salvador.

Dicha "Cartilla", se-

—Pasa a la página 32—

De Sonsonate

Hoy analizan el transporte público interdepartamental

Miembros de la Asociación de Empresarios de Autobuses Sonsonatecos del Transporte Interdepartamental, se

reunirán hoy con representantes de la Dirección General de Transportes.

Este encuentro obede-

—Pasa a la página 31—

De San Vicente

Director de Transporte reúne con empresarios

(San Vicente). El Lic. Mario Salvador González, Director General de Transporte Terrestre, estuvo en esta ciudad,

reuniéndose con los empresarios de buses del departamento.

Su deseo, según lo ex-

—Pasa a la página 26—

41 mil de tropa y 12 mil en cuerpos seguridad tiene FA

Ningún aumento de personal hubo en la Fuerza Armada durante el último año administrativo, dijo ayer ante la Asamblea Legislativa, al leer la Memoria de Labores del ramo de Defensa, el titular, Gral. Rafael Humberto Larios López.

Dio a conocer que debido a las limitaciones presupuestarias, no hubo in-

cremento de personal de tropa en la Institución. Sin embargo informó que los efectivos de alta al 31 de mayo de 1989, eran 41 mil 418. Recalcó que el incremento con respecto a 1988 fue de 30 plazas, correspondientes a la policía militar de CEL.

Lo mismo ocurrió en seguridad pú-

—Pasa a la página 52—



PRESENTARON MEMORIA DE DEFENSA. Los titulares de Defensa, Cnel. Juan Orlando Zepeda, Cnel. Inocente Orlando Montano, Gral. Rafael Humberto Larios López y el jefe del Estado Mayor, Cnel.

René Emilio Ponce, cambian impresiones con la diputada Gloria Salguero Gross, después de la lectura y entrega de la memoria de labores al pleno legislativo ayer.

AL CERRAR la edición

(Información en página 30)